

松本市立病院産科診療に関するアンケート

松本地域（松本市を含む3市5村）では、分娩されるすべての妊婦さんと、産科の救急治療を要するすべての患者さんに対し、安定した医療を提供するため、「お産ができる医療機関」と「健診のみを行う医療機関」の役割分担を明確にし、連携を図る体制が整えられています。

松本市立病院は、「お産ができる医療機関」の一つとして、旧村立波田病院時代の昭和30年3月以来、多くの分娩される妊婦さんを受け入れてきました。

現在、「お産ができる医療機関」から「健診のみを行う医療機関」への移行も選択肢の一つとして、産科における診療機能の見直しを検討しています。以下のアンケートにご協力ください。

【アンケート】該当する項目に☑を入れてください。

1 お住まいはどちらですか？

- 松本市4地区（安曇・奈川・梓川・波田）
- 松本市4地区以外
- 塩尻市、安曇野市、山形村、朝日村
- 上記以外

2 松本市立病院でご自身、ご家族、またはお知り合いの方がお産をされたことがありますか？

- はい → 設問3以降へお進みください
- いいえ → 設問4以降へお進みください

3 設問2で「はい」とお答えした方にお聞きします。松本市立病院を選んだ理由を教えてください。（複数回答可）

- 施設や設備が整備されているから
- スタッフの対応が良いから
- 費用が比較的安いから
- 自宅から近いから
- その他

自由記述

4 ご家族やお知り合いの方に松本市立病院でのお産を勧めますか？その理由も教えてください。

勧める

理由（複数回答可）

施設や設備が整備されているから

スタッフの対応が良いから

費用が比較的安いから

自宅から近いから

その他

自由記述

勧めない

理由（複数回答可）

施設や設備が整備されていないから

スタッフの対応が良くないから

費用が高いから

自宅から遠いから

その他

自由記述

わからない

理由

自由記述

5 松本市立病院の産科診療に期待する役割を教えてください。

松本西部地域で引き続き、お産を継続してほしい

お産を継続してほしいが、健診のみを行う医療機関に移行しても仕方がない

健診のみを行う医療機関に移行すべきだ

わからない

理由

自由記述